

A classroom scene with a chalkboard, a smaller board with sticky notes, and a desk with books and a globe. The chalkboard is the central focus, displaying the objective in white cursive text. Above it, a string of colorful triangular bunting hangs across the top. To the right, a smaller blackboard features a white squiggly line and two sticky notes, one yellow and one green. In the foreground, a wooden desk holds several colorful books and a small globe of the Earth.

Objetivo: Comprender en qué consiste la conquista del imperio Azteca.

Aztecas

El proceso de conquista para los Aztecas, tienen distintas particularidades y muchos elementos que hacen que su conquista fuese más sencilla de lo que los mismos españoles esperaban.

Existía la idea de una profecía en la población azteca que señalaba que en algún momento uno de sus dioses bajaría a salvarlos, este se presentaría de forma majestuosa para que ellos lo notaran. Este es solo un antecedente para que lo podamos manejar antes de adentrarnos en el proceso de conquista española.



La llegada de los españoles

El español Hernán Cortés zarpó desde Cuba en 1519. Sus primeros contactos en la costa mexicana fueron con indígenas Totonacas, quienes se encontraban en conflicto con los Aztecas, por lo cual deciden aliarse con los españoles con el objetivo de los Aztecas, generando una primera alianza indígena española.

Cuando Cortés llega a Tenochtitlán (capital del imperio Azteca), es recibido pacíficamente, incluso con alegría, ya que lo confunden con un dios. Hernán Cortés se aprovecha de esto y captura al líder azteca, Moctezuma, luego de esto le da muerte, hecho que se conoce como la noche triste.



La caída del imperio

Con todo lo sucedido existe un gran enfrentamiento entre españoles y aztecas, en donde los aztecas son superados y muchos de ellos pierden la vida, mientras que algunos pudieron arrancar y se refugian en Tlaxcala, se organizan y Cuauhtémoc es el nuevo y como tal inicia un proceso de recuperación del territorio, pero esta no fue posible, debido a la superioridad española y a que muchos de sus hombres fallecen también por una epidemia de viruela.

En 1521 Tenochtitlan es destruida y ocupada por los españoles dando fin al imperio Azteca.



ACTIVIDAD



Elaborar dos cartas con los personajes principales de la clase:

Carta 1: Cortez

Carta 2: Moctezuma

Nombre del personaje aqui
Imagen aqui
Característica 1:
Característica 2:
Característica 3: